



Problemas vasculares en el 70% de la población

SEVILLA. Alrededor del 70 por ciento de la población andaluza padece de alguna patología vascular, según datos facilitados ayer por el Servicio de Hemodinámica del área hospitalaria Virgen Macarena.

Actualmente, las patologías vasculares tanto cardíacas como periféricas tienen una gran incidencia dentro de la población comprendida entre los 25 y 85 años.

Las tres principales causas de riesgo son el tabaco, el colesterol y la diabetes. (Metro)